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Siendo las 13:33 horas del día 18 de abril del 2024 En la sala de Sesiones del Consejo de 

Facultad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, se dio inicio a la Sesión Ordinaria del 

Consejo de Facultad presidida por el arquitecto, Edgar García Anco Decano, estuvieron 

presentes los docentes miembros del Consejo de facultad el arquitecto Hugo Wellington 

Muelle Valdés, arquitecto José Guido Félix Salas Ramos, Dra. Ericka Martha Guerra 

Santander, arquitecta Marizela Agapita Alpaca Chávez, arquitecto Marcos Neil Ojeda 

Obando, Astrid Naomi Vilca Veleto,   

Invitados 

- Secretario administrativo Arquitecto William Alexander Palomino Bellido 

- Asistente de actas Patricia Pérez Pariapaza 

- Estudiante Ronaldo Checa Suarez 

- Estudiante Terry Pimentel 

 

Se procede a llamar lista a los asistentes, habiendo conformado el quórum respectivo  

- El arquitecto Renzo Gonzalo Rivas Muelle solicitó dispensa por inasistencia por 

motivos personales. 

- El arquitecto Jorge Godofredo Urquizo Angulo, comisión de viaje. 

   

Correspondencia:  

   - No hubo 

 

Orden del día de la Sesión 

A. Licencia Arq. Carlos Zeballos Velarde 
B. Conformación de la Comisión para la creación de la Escuela de Urbanismo. 
C. Informe sobre matricular periodo 2024-A 
D. Aprobación para la obtención de Título y Grados de Bachiller 
E. Otros 

 

1.- Lectura del Acta Anterior: 

 

   Se da lectura del acta de sesión ordinaria del 04 de abril 

 

Acuerdo N° 1 

Se acuerda aprobar por unanimidad el acta de Sesión Ordinaria de Consejo de 

Facultad del 04 de abril del 2024. 

 

2. Informes 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre el seguimiento de acuerdos de la 

sesión del 04 de abril del 2024, e informo sobre la conformación de la comisión de 

aniversario FAU. se conversó con la señorita Claudia Butillier sobre las modalidades 

de tesis y que están todas activas 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa que los sistemas para la obtención de 

bachiller y titulo son con la plataforma SISGRAD y GRADUATE. Así mismo, debe 



autorizarse la comisión de grados y títulos que apoye a la unidad de investigación para 

que revise los planes de tesis. 

- El Arq. Hugo Muelle señala que el reglamento general no contempla las modalidades 

de las tesis de Arquitectura, por lo que debe haber una comisión que revise los planes 

de tesis que sea parte de la Unidad de Investigación.  

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa que las directivas referentes a tesis quedan 

sin efecto, pero si podríamos hacer un instructivo para normar los requisitos de 

entrega. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa que con referencia al bachillerato automático 

se otorga a los que han terminado la carrera hasta el 31 de marzo. 

- El Arq. Hugo Muelle indica que el Plan de estudios no contempla la modalidad de 

Articulo Indexado. 

El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que este tema será visto por el Arquitecto 

Palomino. 

- El Arq. William Palomino informa que ahora deberían los seminarios dar alcance a 

hacer el informe de investigación para obtener el grado de bachiller.  

El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que este tema pasara a Orden del dia. 

 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que los jurados al igual que los accesitarios 

todos participan de la calificación y en la sustentación pueden remplazar a algún 

miembro incluso al director. 

- El Arq. Jose Salas señala que las investigaciones que se hacen en la FAU son urbanas 

y no arquitectónicas. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que todo este informe debe concluir en un 

instructivo de modalidades de titulacion. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre el concurso CAS de la UNSA. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre el servicio de internet en la FAU. 

- El Arq. William Palomino informa sobre las matrículas y el porcentaje de capacidad 

alcanzado en matriculas. A la vez indica q para el próximo semestre se puede 

optimizar el uso de aulas.  

El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que este tema pasara a Orden del dia. 

 

3. Pedidos 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se requiere un asistente administrativo para calidad 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se nombren coordinadores de las secciones 

académicas. 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que las directivas se adecuen a instructivos en cuanto a 

la obtención de titulo profesional y que se den cursos que apoyen la modalidad de 

Artículo indexado como redacción. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García pide que envíen los nuevos reglamentos a los 

consejeros. 

- El Arq. William Palomino pide que se hará con el curso de seminario y que quede para 

titulo profesional, apoyando a la obtención de grado profesional. 

 

Acuerdo N° 2 

Se acuerda que el curso de seminario servirá para apoyar a la obtención de grado de 

bachiller y que se les informe a los docentes de este curso. 

 



 

 

Acuerdo N° 3 

Se acuerda que las aulas para taller 9 y 10 sean aulas dedicadas al curso y se aplicara 

al siguiente semestre. 

 

- La Srta. Luana Valdivia pide que el pabellón nuevo se cuente con internet, al igual que 

laptops y proyectores en cada salón. 

El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que se resolverá el tema de internet y equipos 

en todas las aulas. 

- La Srta. Luana Valdivia pide que se informe sobre la situación de la cafetería. 

- La Srta. Luana Valdivia pide que los asistentes académicos también se consideren 

como parte de prácticas preprofesionales. 

 

Acuerdo N° 4 

Se acuerda que los asistentes académicos que tienen función de apoyo a la catedra 

serán considerados en el curso de prácticas preprofesionales, ad honorem y al 

finalizar el semestre se le otorgara una constancia de apoyo.  

 

 

 

4.- Orden del Día 

A. Aprobación de Licencia Arq. Carlos Zeballos Velarde 
- El Arq. Hugo Muelle solicita que los pedidos del Departamento académico 

informe si la licencia corresponde y cumple con la normativa vigente, pide que se 
devuelva a departamento académico para que informe según reglamento y quien 
aprueba la licencia.  
 
Acuerdo N° 5 

Se acuerda aprobar la licencia del Arq. Carlos Zeballos con cargo a regularizar el 

documento y que cumpla con todos los requerimientos que pide la normativa. 

 
B. Conformación de la Comisión para la creación de la Escuela de Urbanismo. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García propone como comisión a la Arquitecta Glenda 
Gonzales Taco, el Arquitecto Hugo Muelle, al Arquitecto Gonzalo Dianderas y 
Arquitecto Gonzalo Espinoza. 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que la comisión sea integrada por docentes que 
enseñan urbanismo. 

- El Arq. Hugo Muelle indica que la creación de una nueva escuela debe ser hecha 
por la facultad. 

- El Arq. Hugo Muelle pide que los integrantes sean de la sección de urbanismo y 
se exonera de ser integrante, pero pide ser supervisor del consejo de facultad. 

- El Arq. José Salas pide que el decano pida al Arq. Felix Solis informe sobre lo 
encargado. 
 
Acuerdo N° 6 

Se acuerda que se haga el estudio de mercado sobre la nueva escuela de 

Urbanismo y que se pida presupuesto al rector para realizar el estudio de 

mercado. 

 



Acuerdo N° 7 

Se acuerda solicitar al departamento académico un informe a la comisión de 

urbanismo sobre el avance de la Escuela de Urbanismo. 

 

Acuerdo N° 8 

Se acuerda que la comisión de creación de la nueva escuela de urbanismo 

quedara conformada por los arquitectos: Glenda Gonzales Taco, Gonzalo 

Dianderas y Gonzalo Espinoza, y queda abierta para que se integren 2 

arquitectos más que pertenezcas a la sección de Urbanismo. Teniendo como 

supervisor de esta comisión al Arq. Hugo Muelle integrante del Consejo de 

Facultad y que se le comunique los integrantes de las secciones 

académicas. 

 

Acuerdo N° 9 

Se acuerda que el supervisor de Consejo de facultad para el estudio de mercado 

de la nueva Escuela de Urbanismo sea el Arq. Jose Salas. 

 

 
C. Informe sobre matricular periodo 2024-A 

- El Arq. Hugo Muelle pregunta sobre Taller de diseño Arquitectónico 9 y que se 
hará con los talleres que solo tienen 14 alumnos como el caso de Taller grupo C. 

- El Arq. William Palomino señala que la autoridad a indicado que, por esta vez, se 
permite que el Taller grupo C trabaje con solo 14 alumnos. 

- El Arq. Hugo Muelle indica que Urquizo dijo que las matriculas para Taller 9 
serian de 90 a 92 alumnos y pide que seamos mas realistas en las progresiones 
de la próxima matricula. 
 
Acuerdo N° 10 

Se acuerda ver más minuciosamente la proyección de números de matriculados 

en base al histórico para el semestre 2024-B. 

 

- La Srta. Luana Valdivia pide una aclaración sobre la falta de cupos en la 

matrícula para el curso de Taller. 

- El Arq. William Palomino expresa que se abrieron 10primeros cupos para taller y 

luego se abrieron los otros 10 cupos. 

 

Acuerdo N° 11 

Se acuerda sustentar la catedra compartida para los cursos de talleres de diseño 

arquitectónico en las matrículas. 

 

 

D. Aprobación para la obtención de Título y Grados de Bachiller 
- Se da lectura a los graduados. 

 
RELACIÓN DE BACHILLERES PARA SER APROBADOS POR CONSEJO DE FACULTAD 

18-04-2024 

 

 

 

 



BACHILLERES: 

1. HANCCO SULLA, SHIRLEY JENIFER 
2. AÑAZCO HUAMANQUISPE, MIGUEL ALONSO 
3. TINTAYA QUISPE, ALEXANDRA DIANA 
4. CAHUANA CASTILLO, NAAMIN ORIOLA 
5. SARDÓN GUTIERREZ, FLOR DE MARÍA VIDY 
6. CHACCA ARONI, XIMENA FABIOLA 
7. CHAVEZ PARQUE, CRISTIAN PAUL 
8. SIHUINCHA CHURA, RAQUEL REYNA 
9. COLQUE FERNANDEZ, ALEJANDRO 
10. MOGROVEJO MONTUFAR, KATIA PAOLA 
11. MARTINEZ ARCE, XIMENA JULIA ANDREA 
12. PACOMPIA CHIPANA, GISELA 
13. CANSAYA PUCHO, ANGIE ABIGAIL 
14. RIVAS MENDOZA, ARACELI LOURDES 
15. TICONA LUNA, MARICIELO NOEMI 

 
Acuerdo N° 12 

Se acuerda aprobar la lista de los 15 graduados para bachiller según lista del 18 

de abril del 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

Se termina la sesión siendo las 16:34 horas 

 
                                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


